

### **RAPPORT**

La ministre de la Fonction publique, Madeleine Berre, a remis hier au président Ali Bongo Ondimba – qui s'est par ailleurs entretenu avec le conseiller des Français de l'étranger pour le Gabon, Didier Lespinas – le rapport définitif du recensement biométrique des agents de l'État.

Page 3

## **DRAME**

Hélène Tsina Moubamba, 53 ans, secrétaire particulière du préfet de la Douya-Onoye, est morte mercredi en début d'après-midi après avoir été percutée par un camion au moment où, surprise par la manœuvre du conducteur, elle cherchait à traverser la chaussée en plein cœur de Mouila.

Page 8

# **PROCÈS**

Le lieutenant Kelly Ondo Obiang, cerveau du putsch manqué du 7 janvier 2019, sera à la barre de la Cour spéciale militaire de justice mardi prochain pour répondre des chefs d'"association des malfaiteurs, séquestration arbitraire et atteinte à la sûreté intérieure de l'Etat ".

Page 8

# GABON-RUSSIE: POUR DES LIENS PLUS FORTS!

LE président de la République, Ali Bongo Ondimba, a accordé hier un entretien à l'ambassadeur de Russie au Gabon, Ilias F. Iskandarov. Occasion pour les deux parties – et alors que le ministre des Affaires étrangères Pacôme Moubelet Boubeya vient de boucler un séjour à Moscou – d'afficher leur détermination de renforcer leurs échanges dans différents domaines : diplomatie, économie, santé, défense.



#### Pour moi quoi...

Le travail de l'autre, dit-on, est toujours facile. Mais parfois, on le complique pour rien pour prouver on ne sait quoi.

Hier, les usagers de la nationale dans le sens Ntoum-Libreville ont grillé dans leur tacla pendant des heures à un jet de pierre du carrefour du PK 12. Un carambolage survenu à 14 heures ayant complètement bloqué la voie. Conséquence: un embouteillage monstre jusqu'à l'entrée du nouveau lycée en voie d'achèvement du PK 14. Chose aberrante, en présence des policiers de la Fopi dépassés par les événements et incapables d'imaginer une solution en vue d'assurer la continuité du trafic...

Ce n'est d'ailleurs pas la première fois que nos agents de sécurité étalent au grand jour leur manque de professionnalisme. On le voit chaque fois qu'il y a un accident de la circulation. N'ontils pas été formés pour faire face à de telles situations ? Systématiquement, ils s'embrouillent, perdent pied et ne savent que faire. Certains ne dissimulent même plus leur totale méconnaissance du Code Rousseau. C'est gênant de voir des usagers, notamment leurs "amis" taximen, rire sous cape en les entendant donner tantôt raison à Paul, tort à Pierre, puis à personne. Eh oui mon Général, les incultes ce n'est pas ce qui manque dans les rangs. Il est donc temps de penser les professionnaliser en leur enseignant les choses les plus basiques. Car, avec ce qu'on a encore vu hier, on est peu fiers de vos

Alors mon général, peut-être avec un séminaire de renforcement des capacités la troupe peut évoluer quoi

...MAKAYA

